みなさんこんにちは。お元気ですか。

かんせんよぼう 新型コロナウィルス感染予防のため、学校のお休みが5月31日まで延 びました。

そのべしょう 園部小は6月1日(月)が創立記念日のため、つぎに学校へ来るのは6月2日(火)の予定です。5月7日(木)に、みなさんにお会いできると 思っていたのでとても残念です。

今,私たちが行わなければならないことは、「感染しないように行動すること」です。

そのためには、次のことを心がけましょう。

- ①できるだけ人との接触を避ける。
- ② うがい・手洗いを徹底する。
- ③ 三食きちんと食べる。よく寝る(夜遅くまで起きていない)。 てきど うんどう 適度な運動をする。

また,園部小の先生方は,朝の8時15分に,みなさんに向けて「おはようございます」と職員室や教室で言っています。

みなさんも5月7日(木)から一緒にあいさつしましょう。

今は、一緒に勉強することはできませんが、いつもみなさんのことを思っています。 心は一つです。みなさんとつながっています。

みんなで力を合わせて乗り切り、また学校で一緒に勉強しましょう。楽 しみにしています。